

Neuer Schwung im früheren „Gasthaus zur Pfalz“ – mit Leidenschaft die bayerische Wirtshauskultur beleben

Barbara Haupt und ihr Lebensgefährte eröffnen die „Oasen Arena“ in Burgheim – eine Bereicherung für die Region

Landkreis Trotz der nach wie vor herausfordernden Lage in der Gastronomie haben Barbara Haupt und ihr Lebensgefährte den Schritt gewagt, das traditionsreiche Gebäude in Burgheim, Bahnhofstraße 42, mit neuem Leben zu füllen.

Zunächst wurden die Räumlichkeiten im Rahmen einer Unterstützungsinitiative für wohltätige Organisationen genutzt. Dabei diente das Haus zeitweise für Schulungszwecke und zur Unterbringung von Mitarbeitenden. Doch das Potenzial des Gebäudes – insbesondere der großzügige Saal

und die einzigartige Dachterrasse – blieb dabei ungenutzt. „Es war einfach zu schade, diese schönen Räume leer stehen zu lassen“, sagt Haupt. Entgegen der oft geäußerten Skepsis, dass Gastronomie in ländlichen Regionen kaum noch Zukunft habe, glauben die beiden fest an ihre Vision, einen lebendigen Treffpunkt für die Gemeinde und darüber hinaus zu schaffen.

Nachdem sich mit dem Eigentümer des Gebäudes ein vertrauensvolles und harmonisches Mietverhältnis entwickelt hatte, fiel die Entscheidung, das Haus gastronomisch

wiederzubeleben. Nach umfangreichen Sanierungsarbeiten und dem Aufbau eines engagierten Teams aus Service- und Küchenkräften konnte die Oasen Arena schließlich ihre Türen öffnen. Bereits kurz nach der Eröffnung fanden sich die ersten Stammgäste ein – ein ermutigendes Zeichen für das junge Projekt.

Die Oasen Arena versteht sich nicht nur als klassisches Restaurant, sondern als moderne Event-Location für die Region. Neben regelmäßigen öffentlichen Veranstaltungen stehen die Räumlichkeiten auch für

private Feiern und Firmen-Events zur Verfügung.

„Wir möchten einen Ort schaffen, an dem Menschen zusammenkommen, feiern und genießen können“, betont Haupt.

Mit Engagement, Herzblut und einer klaren Vision ist es ihr gelungen, dem Gebäude neues Leben einzuhauen – und Burgheim sowie dem Landkreis Neuburg-Schrobenhausen eine neue Adresse für Genuss, Musik und Begegnung zu schenken.

Text: mg/Oasen Arena
Foto: Oasen Arena

